

# Die Kunstwege der Sparkassenstiftung Starkenburg

Im Wirkungsgebiet der Sparkassenstiftung Starkenburg entstanden in den vergangenen sieben Jahren verschiedene Kunstwege. Initiiert wurden die Kunstwege im Jahr 2000 von dem Abtsteinacher Bildhauer Martin Hintenlang, der bei allen weiteren Kunstwegen als künstlerischer Leiter und auch als Künstler mitwirkte.



**Abtsteinach**, Kunstpfad entlang der Götzensteinaße

**Fürth**, Kunstweg an den Steinbachwiesen

**Fürth-Lindenfels**, Kunstwanderweg entlang der Linsenschüssel

**Mörtenbach**, Kunstwanderweg von der Juhöhe Richtung Kreiswald

**Neckarsteinach**, Kunstweg entlang dem Vierburgenweg

**Rimbach**, Start am Parkplatz an der Tränke

**Tromm**, Kunstweg beginnt am Odenwald-Institut

**Wald-Michelbach**; Kunstwanderweg startet am Hotel Kreidacher Höhe

**Viernheim**, Kunstweg im Tivolipark



**Die Künstler:** Thomas Bohn (Worms), Barbar Deutschmann (Bremen), Sieglinde Gros (Erbach), Oliver Jöst (Unter-Schönmattenweg), Martin Hintenlang (Abtsteinach), Friedrich Höfer (Reichelsheim), Marianne Korbien-Braun (Zwingenberg), Daniel Priese (Halberstadt), Guntram Prochaska (Karlsruhe), Helmut Reinisch (Mieders, Österreich), Manfred Reinhard (Rauhenbrach), Odo Rumpf (Leverkusen), Markus Sauermann (Guntersblum), Roswitha Schaab (Berlin), Volker Scheurer (Lörach), Kersten Thieler-Küchle (Schwabmünchen), Lorenz Valentin Tschertau (Unterbergen, Österreich), Wolfgang Völker (Bensheim), Lucia van Amsterdam (Niederlande, CB Valburg), Clemens Weiss (New York, USA), Beate Kuchs (Hottenbach), Ingrid Scholz (Tromm), Stefanie Welk (Neckargemünd), Alfred Wolf (Siedelsbrunn), Ortwin Zeidler (Mannheim), Iris Vogel (Düsseldorf)